## Alle reden vom Klima - Wir mit Ihnen!

## **Exkursion im Stadtwald und Informationsveranstaltung in Stetten**

Gleich zwei Veranstaltungen fanden am vergangenen Montag im Rahmen des Informations- und Dialogprozesses für den Bürgerentscheid zu den geplanten Windrädern statt.

Zunächst trafen sich zahlreiche interessierte Bürgerinnen und Bürger auf dem Alten Postweg, um gemeinsam die geplanten Standorte zu besichtigen. Leiter des Kreisforstamts Konstanz, Bernhard Hake, und Forster Tobias Müller zeigten vor Ort, die geplanten Standorte für die Windräder im Wald. Außerdem gaben Sie Informationen zu den Flächen, die voraussichtlich gerodet werden müssten und um welche Baumarten es sich handelt. Auch erläuterten sie, dass der Klimawandel schon heute spürbare Auswirkungen auf den Wald hat.

Am Abend hatten die Bürgerinnen und Bürger der umliegenden Gemeinden die Möglichkeit, sich über die geplanten Windräder zu informieren. Im Bürgerhaus in Stetten hatten sich zahlreiche Interessierte eingefunden. Nach der Begrüßung durch Bürgermeister Johannes Moser stellte Bürgermeister Marian Schreier das geplante Projekt vor. Anschließend versorgte Bene Müller von Solarcomplex die Zuhörer mit Fakten zu den Windrädern. Neben den Maßen der Anlagen, informierte er auch über den Schattenwurf, Schallimmissionen und die Abstandsflächen. Nach abschließenden Informationen zum Genehmigungsverfahren und dem weiteren Verlauf des Prozesses durch Bürgermeister Schreier, bestand die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Von Wolfgang Himmel und Lisa Frauhammer von translake moderiert, konnte jeder seine Fragen loswerden. Neben Wortmeldungen, die bedauern, dass die umliegenden Gemeinden nicht mitabstimmen dürfen, gab es unter anderem auch Fragen zum Naturschutz und zur Höhe sowie dem geplanten Standort der Anlage.

Weiter geht es nun im Informations- und Dialogprozess mit einer 2. Dialogveranstaltung am 17.02.2020 um 19:00 Uhr in der Randenhalle in Tengen. Außerdem sind die Fragen aus der 1. Dialogveranstaltung in Watterdingen auf der städtischen Homepage <a href="www.tengen.de">www.tengen.de</a> ab sofort unter Windkraft Tengen abrufbar.